

スタートにあたって

全力で「教育・福祉・労働」



はらだ たかし
原田 孝司

今春、皆様の御支援をいただき4期目当選ができました。

新知事を迎える中、大分県では、人口減少や防災対策など喫緊の課題が山積しています。これからも私の議員活動の理念「教育・福祉・労働」を基調に、安心して暮らせる社会の実現をめざして取り組んでいきます。また、活動内容を随時HPで報告させていただきますので、ぜひ御覧ください。

笑顔溢れる地域を創る



もりなが のぶゆき
守永 信幸

4月の県議選では、多くの皆様のご支援で、4期目の議席につくことができました。皆様の付託に応えるべく、『温かい心、広い視野、行動力』をモットーに努力して参ります。

県下あまねく笑顔で暮らせる大分県を創るために、農林水産業を元気にします。

そして地域で家庭を築き、子

を産み・育てる。誰もが認められ穏やかに存在できる環境が出来るよう努力して参ります。ご指導、ご鞭撻をお願い致します。

地域を元気に!!



にのみや けんじ
二ノ宮 健治

皆さんのおかげで県政3期目に参画することが出来ました。

今、「食料安保」と言われる程世界的に食糧危機が懸念されており、食料の供給基地である「農村・農業」の果たす役割が大きくなっています。これからも県民の食料(命)を守るために「農業・農村の活性化」にシラシケン取組みます。

大切な資源を生かして持続可能な地域を



きだ のほる
木田 昇

お陰をもちまして県議会3期目を迎え、会派では引き続き幹事を務めさせていただきます。

知事交代で新しい大分県がスタートしました。これまで8年間の県政運営をみて、これから大分県が取り組むべき政策の方

向性は明らかです。

限りある地域資源を大切に、持続可能な地域づくりに向けて頑張ります。

声を届ける「かけはし」となって



たかはし はじめ
高橋 肇

皆さんのご支援で、2期目も当選することができました。

子どもたちと教職員が生き生き楽しく勉強できる学校環境づくりなど、教育問題中心に今までと同様に全力でがんばります。その他にも医療や福祉、観光や農業など現場や地元の声をしつかりと受け止め、「かけはし」となって議会の場で訴えています。

『感謝』を「かたち」に!



なりさこ けんじ
成迫 健児

たくさんの方から力強く支えていただき、県議会2期目の活動を続けさせていただくことになりました。この感謝の気持ちをごさまの生活に貢献できる『私たち』として政策実現していけるよう、お一人お一人の声を県政に伝えていくパイプ役として全力で取り組ませていただきます。これからも自然豊かな大分県

を活かせる地域づくり、そして県土づくりを目指してまいります。

あなたの願いを県政に



わかやま まさとし
若山 雅敏

4月の県議選で初当選させていただきました。大分県議会議員としての活動をスタートすることができました。人口減少等の諸課題に対して、安心して住み続けることができる地域づくりや企業誘致や農林水産業に振興、共生できる福祉施策の充実、子育て・教育環境の充実など、市職員や市議の経験を活かし、その間にいただいた多くの方々の声や願いを県政に反映させるため、しっかりと取り組んでまいります。

現場の思いや願いを受けとめながら



よしむら なおひさ
吉村 尚久

49歳で中学校教員を退職した後、中津市議を3期12年勤めさせていただき、この経験を生かしながら県政発展や教育や福祉の充実、地域の活性化などに対して力を尽くしていきたいと思っています。そして、平和や一人ひとりの人権が大切で、共に生きていくことができ

る社会の実現を目指していきたいと思えます。

「政治は生活と直球!」働く者、生活者の声を県政に。



ふくざき ともゆき
福崎 智幸

本年4月の統一地方選挙で、大分県議会議員に初当選しました。ご支援にお礼申し上げます。

誰一人も取り残さない県政の実現に向け、働く者や生活者の目線で現場の声をしっかりと受け止め、愛する大分県が抱える様々な課題の解決へ市議時代の経験を活かし全力で取り組んでまいります。

みらいをこもこ



み たらい ともひろ
御手洗 朋宏

みなさんから温かいご支援をいただき、4月の統一地方選挙で初当選することができました。5期20年にわたって県政の場で活躍してこられた「平岩純子」県議の後継として、「教育と福祉の充実」に取り組む所存です。お一人おひとりの声に耳を傾け、みらいをともに、かみがえ、つくり、あゆんでまいります。